



POLITIQUE

ALI BONGO ONDIMBA À MÉDINE

Dans le cadre d'une visite privée, le président de la République, chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba séjourne depuis hier à Médine en Arabie Saoudite, où il a été accueilli par le représentant de l'Emir Abdel Mohsine. Il se rend ce lundi à la Mecque où il va accomplir le Hadj 2015.

Photo : DR



ÉCONOMIE

QUID DU VISA DE CONFORMITÉ ?

Dans un entretien à but pédagogique, le ministre de l'Economie Régis Immongault apporte des éclairages sur le visa de conformité de la présidence de la République institué par décret en 2011, sa raison d'être, sa mise en œuvre et certaines incompréhensions.

Page 4

GRATUITEMENT DANS VOTRE BOITE MAIL, RECEVEZ CHAQUE JOUR LA «NEWSLETTER» DE l'union

ET PARTICIPEZ A LA GRANDE TOMBOLA DU 14 AU 30 SEPTEMBRE 2015

1^{er} PRIX : 1 SCOOTER MAGGIO LIBERTY
2^o PRIX : 1 TV LG 42 POUCE
3^e PRIX : 1 CUISINIERE À GAZ BERCO 4 PRIX
4^e PRIX : 1 FOUR MICRO-ONDES LG 20L
5^e PRIX : 1 LECTEUR DVD LG -MULTIZONE

DANS LE JOURNAL, VOTRE COUPON D'ADHESION

Photos non contractuelles

n° 11934 - Lundi 21 Septembre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

l'union

www.lunion.ga

40 ANS A LA UNE

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SPORTS

JEUX AFRICAINS: 270 ATHLÈTES, 7 MÉDAILLES



Sept médailles (argent et bronze). C'est la maigre moisson récoltée par les ... 270 athlètes gabonais aux derniers Jeux Africains de Brazzaville. Déçu, le ministre des Sports envisage la mise en place des contrats de performance pour chaque fédération.

JUSTICE

DES ENTREPRISES DANS L'ŒIL DU CYCLONE



Plusieurs sociétés portgentillaises sont dans le collimateur de la justice, suite à la plainte déposée à leur encontre par la Cosyga pour licenciements abusifs de ses adhérents et pour collusion avérée avec des fonctionnaires de l'Inspection du travail de l'Ogooué-Maritime.

Page 9

FAIT DIVERS

UN QUATUOR DE BRAQUEURS MIS HORS-CIRCUIT



Suspectés de braquage sur un agent de sécurité à Nzeng-Ayong, Prince Oboune Menie, Guy Laurent Ndong Ondzigue, Junior Nguema Wagha et Y.E.O, tous connus des services judiciaires, ont été interpellés par la BRI, puis placés en détention préventive à la maison d'arrêt.

Page 9

SOCIÉTÉ

plus de 2500 candidats aux portes de l'INSG

Page 7

FAIT DIVERS

Franceville: un Nigérian meurt dans l'anonymat

Page 9

ÉCONOMIE

Des squatteurs au cœur de "Raponda-Walker"

Page 6

Faustin Boukoubi à l'Union

MABIALA, ONA ONDO III, PDG



Dans une longue interview accordée à notre rédaction et portant sur les sujets brûlants de l'heure au niveau national, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais revient sur les péripéties de l'interpellation et la garde à vue de l'ancien ministre de la Fonction publique et cadre de son parti. Il donne également son appréciation sur la place du PDG dans le nouveau gouvernement d'ouverture, le fonctionnement de sa formation politique où la discipline est mise à rude épreuve, ainsi que son avenir à la tête du parti présidentiel.

Pages 2 & 3

Pour moi quoi...

Il y a quelque chose que, moi Makaya, je n'arrive toujours à comprendre : pourquoi, chaque fois, qu'il arrive un malheur à un membre de la majorité, l'autre bord et sa presse s'empressent d'en faire un martyr et de le présenter comme un... héros national.

Quand je regarde la presse de l'Hexagone, les prises de position des hommes politiques français dans une affaire à laquelle est mêlé un homme public - magouille, délit d'initié, brouille au sein de sa famille - les principaux acteurs de la vie nationale évitent de faire des déclarations fracassantes et attendent souvent que les choses se clarifient avant de se prononcer. Car, là-bas, tout ce que tu peux déclarer et qui soit à contre-courant de la vérité peut être retenu contre toi. La victimisation, c'est la

chose la moins partagée au pays de de Gaulle. Mais chez nous, - puisqu'on connaît mieux les règles de l'Etat de droit, de la démocratie que les grandes nations - on ne vérifie pas, on s'empare du micro et on se précipite pour défendre même les voleurs, les violeurs, les auteurs de deniers publics et tout et tout. C'est la récupération. Et dire que tous ces gens-là qui se prennent pour les Messieurs et Mesdames propres, nous promettent, à chacune de leurs sorties politiques la fin de l'impunité, la justice impartiale pour tous, bref l'avènement d'un ordre nouveau s'ils parviennent au pouvoir. Alors, à considérer leurs discours, je me dis, à cette allure-là, il ne faut rien attendre de nos politiques quoi...

... Makaya